

# ケベック州政府、新言語法を提案 フランス語を唯一の公用語に――

ケベック州政府は四月末、フランス語を同州の唯一の公用語とする新言語法案を州議会に提出した。同法案の内容は、先に発表された「言語白書」に沿つたもので、ケベックにおけるフランス語の推進と、英語使用の制限を目指している。ただし、白書では法廷用語も個人および弁護士の発言を除いてすべてフランス語に統一することになっていたのに対し、法案では企業や団体を代表する弁護士も当事者同士が合意すれば英語で弁護できるとしている。

語を公式用語とする。適度のフランス語の知識を有しない者は、公的機関の職務に任命、配属または昇進させられないはない。

一、従業員は雇用者からフランス語による書面の通達を受ける権利を有する。

雇用者が求職者に対しフランス語以外の言語の使用を要求する場合は、こうした知識が職務上必要であることを示さなければならない。従業員はフランス語で職務を遂行する基本的権利を有し、フランス語以外は話せないというだけの理由で解雇されることはない。

## 七七年度の連邦予算案を発表

一ドがでてきているため、解除が早くな  
る可能性はある。

雇用政策 カナダ経済の最大の問題は  
高い失業率。成人男性だけだと五パー  
セントに満たないが、成人女性の失業率は  
七パーセント、若者の場合は一四パー  
セントにのぼる。そこで若年労働者および  
失業率の高い地域を中心対象とする雇用  
拡大関係予算を一億ドル増加して、四億  
五千八百万ドルとする。これにより、月  
間六十万の雇用が創出される見込み。

連邦支出の抑制 昨年の連邦支出は予  
想額以下に抑えられた。七七年度の伸び  
率はG.N.P.の伸び率をかなり下回るよう  
にする。

金融・財政政策一同政策は経済の適度成長とインフレ緩和に成果を上げており、急激な政策転換は避けるべきである。

雇用拡大・投資奨励・地域開発 ①本  
三六月三〇日二月限切九二六・投資税控

年六月三〇日に期限切れとなる投資税控除を研究・開発への資本投資にも適用し、

また地域開発奨励法の指定を受けた低成長地域（サスカチュワン、マニトバ、北

部オンライン、ケベックの特定地域、大

西洋沿岸州）について控除率を引上げる。

よび石油開発や、鉄道輸送施設の整備に  
対し、税的優遇策を講ずる。(3)株主の配

当金税額控除を、七八年一月一日より、

三三・三パーセントから五〇パーセントに引上げる。  
④平均的家族（四人）で年

取が七千三百六十ドル以下の場合、七七

年度の連邦税を免除される。

○日にまで再延長する。